



# 令和7年度 うさぎぐみ クラスだより



あっという間に季節も冬になり、今年も残り1か月となりました。クリスマスにお正月、楽しみがいっぱいの12月。子どもたちは待ちきれない！といった様子で、毎日ワクワクしながら過ごしています。

先日は保育参観にお越しいただきありがとうございました。普段の保育園での子どもたちの姿を見ていただけたかと思います。プレイルームでは、子どもたちがだいすきな「椅子取らないゲーム」をしました。いつもは、もっと盛り上がるところが、保護者の方に囲まれながら見られているという緊張で固まっている場面もありましたが、うさぎ組らしい姿をみていただけだと思います。

そして絵画展に出す制作で、自分の顔を鏡で見てからクレパスで顔を描きました！自分の顔を鏡で見ながら「めはふたつ」「はなはひとつ」「くちもひとつ」と友だち同士で確認している様子が子どもらしくて、かわいかったです。

今月に入って気温が低い日が多くなりましたが、寒さに負けず元気な子どもたち！園庭でたくさん体を動かして過ごしていきたいです。インフルエンザが流行する時期なので、給食前・お外から帰ってきたら必ず手洗いうがいを引き続き行っていこうと思います。

☆絵画展☆

運動会に引き続き、制作のテーマを「でんしゃ」にしました。身体は「でんしゃにのっているときのぼーずしてね！」と事前に伝え、子どもたちに電車に乗っている時のポーズを考えもらいました。

髪の毛は毛糸で表現しました。「もじやもじや～」と言しながら楽しんで制作をしていました😊

今月の制作は…

クリスマスリースです！

今回もハサミを使って製作に挑戦♪

はさみの持ち方・紙の切り方も上手になり、  
子どもたちの成長を感じられました。

「せいさくたのしかった！」「またやりたい！」と言っていたうさぎ組でした😊

# おねがい

- ・ロッカーの衣服の補充と衣替えをお願いします。保育室の中は、床暖房・暖房で室温調整しますので日中は分厚い服ではなく、動きやすく過ごしやすい服装をお願いします。(裏起毛×)
  - ・怪我の原因にもなりますのでお子様のサイズにあった服の着用をお願いします。♥

